

Prodemu y Nuevosur certificaron en repostería avanzada a 22 mujeres de Constitución

- La directora nacional de Prodemu acompañó a quienes fueron parte del taller Manos a la Obra que ambos organismos llevaron a cabo en la zona costera de la región del Maule.

Diciembre 2024. En el marco de su primera visita a Maule, Cristina Martín Sáez, directora ejecutiva nacional de Fundación Prodemu, realizó una serie de actividades en la región, destacando la certificación de las participantes del tercer año del programa Mujeres Rurales de Indap-Prodemu en la provincia de Talca, y la certificación de 22 mujeres de Constitución que participaron del taller Manos a la Obra (de la oferta programática de Prodemu), en donde se capacitaron en técnicas de producción de tortas y productos de repostería avanzada.

La autoridad nacional llegó a la comuna de Constitución junto a Katherine Brevis, directora regional de la fundación; Claudia Morales, seremi de la mujer y equidad de género; Glenda Bastías, subgerenta zonal de empresa Nuevosur; Claudio Toloza, jefe de Unidad de Equidad de Género, Diversidad y Calidad de Vida de Nuevosur (Essbio), y Mitzi Valenzuela, ejecutiva comercial del área ejecutiva de educación continua de Inacap sede Talca.

En la ceremonia, que contó con una muestra de los trabajos en pastelería que realizaron las participantes, cada una recibió el certificado que acreditó la capacitación que se les entregó a estas mujeres, acreditando el progreso y los avances que cada una de ellas logró.

La directora Cristina Martín destacó que “como Fundación es fundamental para nosotras poder entregar herramientas de autonomía económica,

porque estamos convencidas que cuando tienen este tipo de conocimientos, las decisiones que toman son mucho más libres. En ese sentido, no vamos a perder el foco de seguir trabajando por sus derechos, por los avances en política pública y, por supuesto, invitar a todas las mujeres a conocer y a participar de nuestra oferta programática en Constitución y en la región”.

Por su parte, la seremi Claudia Morales completó que “como gobierno del Presidente Gabriel Boric, la alianza público-privada resulta crucial para robustecer la autonomía económica de las mujeres, sobre todo en territorios como Constitución (...) Acá se cerró un curso que ha permitido que muchas mujeres del área turística puedan fortalecer las condiciones de sus emprendimientos y, con ello, los ingresos permanentes en sus familias. Agradecidos de Nuevosur e Inacap por esta alianza con Prodemu”.

La subgerenta zonal de Nuevosur, Glenda Bastías, comentó que “como empresa tenemos un compromiso imperativo con la equidad de género y trabajamos día a día en principios como la diversidad, la inclusión y la corresponsabilidad. Y nos sentimos súper orgullosos de estar acá, ya que las mujeres se ven contentas e incentivadas a ingresar a este rubro laboral”.

La Gira en Maule

Esta gira contó además con la certificación y cierre de ciclo de dos grupos del programa Mujeres Rurales de Indap-Prodemu. Se trató de los grupos “Produc-

toras San Antonio” de Talca y “Artesanas Pehuenche” de San Clemente, quienes cerraron el ciclo en una emotiva ceremonia que se realizó en el centro de la ciudad.

Además, la directora nacional participó de un Diálogo en el territorio en el Museo O’Higiniano de Talca, conversatorio que trató la Violencia de Género, prevención y denuncia,

y que contó con el apoyo de personal del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg), y donde conversaron con 30 mujeres dirigentes y lideresas de diferentes ámbitos.

